

Bundesjugendspiele 2019

Am Dienstag, dem 28. Mai fanden unsere diesjährigen Bundesjugendspiele bei wunderbaren Wetterbedingungen statt. Alle Schüler konnte sich im 50 m Lauf, im Weitsprung und im Schlagball werfen messen.









Zwischendurch haben Eltern und Herr Kindermann für einen leckeren Imbiss gesorgt. Wer keinen Wettkampf hatte konnte mit den großen Spielen der Spielothek Barmstedt spielen.





Nach dem Mittagessen hat die Schülvvertretung ein Brennball- Spiel mit mehreren Mannschaften organisiert. Hier durften auch Lehrer mitspielen.



Die Gewinner der Ehrenurkunden 2019!!!